

自然体験活動に行ったよ!

5月13日金曜日。前日までの雨がうそのようにすっきりと晴れて、大変気持ちの良い天気のおかげで、自然体験活動に行ってきました。3年生の子どもたちは、車や自転車に気をつけ、交通ルールを守りながら、往復5キロの道のりをがんばって歩きました。

比治山に着くと、子どもたちからは「わー！着いた！」と歓声があがり、目が輝いていました。



到着してすぐに、先生から、遊ぶときのルールを聞きました。

- ・トイレへ行くときは一人では行かない
- ・しげみの中に入らない
- ・自然にやさしくする など

みんなしっかりと話を聞くことができました。

おにごっこ・花いちもんめ・虫さがし・・・
広場でたくさん遊んだよ。

シロツメクサの花かざり。
みんなで、長く、つなげたよ。

ありやダンゴムシは、学校で見るのよりも
大きくてびっくりしたよ。
(子どもたちの作文より)



お楽しみの昼食の時間には、お家の方が心をこめて作ってくれたお弁当に、笑顔がたくさんあふれていました。

子どもたちは比治山で、山の空気を思いきり吸い込んだり、鳥の声を聞いたり自然をいっぱいに感じることができました。

3年生の春の、よき思い出の一つになったことと思います。

